
令和４年１１月１８日  
入間市長 杉 島 理一郎 様  

入間市廃棄物減量等推進審議会   
会  長   小  林   昌  幸     

プラスチックごみ一括回収の実施及び家庭ごみ収集回数の見直しについて

（答申）【案】  
令和４年１０月５日付け入エ政発第６１号で諮問を受けた「プラスチックごみ一

括回収の実施及び家庭ごみ収集回数の見直しについて」、下記のとおり答申します。  
記  

１ プラスチックごみ一括回収の実施について 
プラスチックごみ一括回収は、プラスチックごみの資源化の加速化につながり、

地球環境負荷の軽減に向けた重要な取り組みと考えます。 
令和４年４月に「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」の施行

に伴い、当市においても、来年度からプラスチックごみ一括回収を実施できるよ

う早急に準備を進めてください。 
なお、実施に際しては、自治会への説明や集積所への掲示等、市民が迷わず分

別できるよう十分な周知に努めてください。  
２ 家庭ごみ収集回数の見直しについて   家庭ごみ収集回数の見直しについては、実施に関する懸念事項の対策や収集日
程の具体化等、３回の審議では結論に至りませんでした。そのため、引き続き審

議することとします。 

【資料１】 
令和４年１１月１１日 
第４回入間市廃棄物減量等推進審議会 


